

Conversatorio internacional: “El vuelo del ave fénix: estragos de la violencia homofóbica”

Bogotá, 14 de noviembre de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC- Con el objetivo de generar espacios de reflexión y sensibilización en los grupos poblacionales con enfoque diferencial del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad de Popayán, se llevó a cabo el conversatorio internacional “El vuelo del ave fénix: estragos de la violencia homofóbica”.

La jornada fue un espacio de intercambio académico multidisciplinar e interinstitucional, en torno a los estragos de la violencia en contra de las personas que pertenecen al colectivo LGTBI.

Este conversatorio abordó temas relacionados con esta problemática con experiencias desde Establecimientos Penitenciarios y la academia en escenarios nacionales e internacionales de países como Costa Rica y Chile.

En esta actividad participaron alrededor de 70 personas y se llevó a cabo en coordinación con los Grupos de Derechos Humanos de Bogotá, Escuela Penitenciaria Nacional, los directores de los Centros de Reclusión de Cali, Jamundí, Silvia, Bolívar y la Reclusión de Mujeres de Popayán, así como el Área Psicología, Trabajo Social, Educativas y personal Administrativo y Custodia y Vigilancia del Establecimiento de Popayán.

Además contó con el apoyo de la Universidad Cooperativa de Colombia, la Mesa de diversidad Sexual de la Alcaldía de Popayán y de ponentes como Bernardo Useche presidente del Colegio Colombiano de Psicólogos, Ignacia Veas psicóloga Clínica Chilena y Ximena Franco activista por los Derechos Humanos.

Cabe resaltar que en el INPEC existe el tratamiento con enfoque diferencial donde reconoce que hay poblaciones con características particulares en razón de su edad, sexo, religión, identidad, expresión de género, orientación sexual, diversidad corporal, raza, etnia, situación de discapacidad y cualquiera otra, por tal razón, las autoridades penitenciarias y carcelarias deben adoptar las medidas tendientes a la protección, visibilización y garantía de derechos